

Cubano Yoennis Yera dedica el título de MVP a su natal Matanzas (+Podcast)



**El presidente del INDER, Osvaldo Vento Montiller (I) entrega el galardón.
Foto: Panchito González/Prensa Latina**

La Habana, 1 feb (Red Web) El pitcher zurdo Yoennis Yera manifestó que haber obtenido con su equipo (Cocodrilos de Matanzas) el título de jugador más valioso de la final de la liga invernal del béisbol cubano, es un momento muy importante para su carrera, por eso se lo dedica a su provincia.

“El MVP es resultado de la intensa preparación técnica y física que realicé en toda la temporada, y agradezco mucho a mis entrenadores, también”, comentó al periodista Orlando González Cruz, de Radio Habana Cuba, quien invita a escuchar el diálogo que, este jueves, sostuvo con él en el estadio ‘Victoria de Girón’, del territorio yumurino.



Radio Habana Cuba